
大根島のボタン

４月２３日（金）総合学科３年「地域振興」の授業で、大根島の「由志園」に行きました。ボタンの開花は例年

より早く、満開でした。この学習の準備として、４回の出前講義と事前学習を行いました。（第１回）松江市役所

八束支所長：蔦谷宏氏「八束町の現状と課題」株式会社ふぁーむ大根島代表取締役：豊島美紀氏「６次産業化によ

る特産品づくりを基軸とした町おこし」（第２回）松江市役所観光文化課：柏木健志氏・石倉由梨香氏「松江市（八

束町）の観光について」（第３回）日本旅行 松江支店長：宮地洋樹氏「観光による地域振興の可能性について」

（第４回）山陰インバウンド機構：米村康幸氏「インバウンドの必要性と八束町の魅力について」

（第１回）松江市役所 八束支所 （第１回）ふぁーむ大根島

（第２回）松江市役所 観光文化課 （第３回）日本旅行 松江支店

（第４回）山陰インバウンド機構 ～しっかり事前学習をして、八束町へ～




